

Das rollende Automuseum im Landkreis Stade

STADE :: Der Chrom blinkte und blitzte nur so in der Sonne. Die Besitzer hatten ihre 135 Oldtimer für die siebte Niederelbe-Classics im Landkreis Stade wieder so richtig herausgeputzt. Einen ganzen Tag lang waren die zum Teil historischen Schätze auf den Straße rund um Stade unterwegs, absolvierten ihre inzwischen traditionelle Orientierungsfahrt. Das rollende Automuseum war vor allem für Fans und Interessierte ein wahrer Augenschmaus. Die Organisatoren der Rallye vom Classic-Club Niederelbe hatten auf der Route vom Industriegebiet Ottenbeck über Dollern, Horneburg und Ahlerstedt bis Buxtehude und Lühe im Alten Land bis zum Schlusspunkt in Stade-Ottenbeck wieder viele Haltepunkte eingerichtet, um allen Automobilliebhabern gerecht zu werden. Einer der Höhepunkt war die öffentliche Präsentation aller Oldtimer auf dem Stader Fischmarkt durch Moderator Martin Kummerow. (ka)



Präsentation am Stader Fischmarkt: ein Bristol 405 aus dem Jahre 1955 Foto: ka